



Lopezobradorización de la Suprema Corte

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN TREJO



engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

Una deferencia de López Obrador hacia Claudia Sheinbaum habría sido pedirle su opinión para conformar la terna de las juristas de la que saldrá la sucesora de Arturo Zaldívar en la Suprema Corte de Justicia.

Pero no lo hizo y, por el contrario, dejó ver que la lpezobradorización del máximo tribunal del país, es uno de los demonios que lo atormentan.

Ninguna de las tres propuestas, Bertha María Alcalde Luján, Lenia Batres Guadarrama y María Estela Ríos González cumplen con el requisito indispensable de independencia, que exige el cargo.

Es decir, ninguna de las tres pasaría el filtro de posible conflicto de interés pues son parte activa del movimiento político encabezado por López Obrador además de militantes activas de Morena.

No son empleadas de la nación, sino del Presidente, al que ya no le importa disimular su intención de avasallar (convertir en vasallos) a los ministros de la Corte.

Ojo, no se cuestiona el género ni las capacidades de las tres propuestas, sino la autonomía e independencia que deberán tener respecto del Ejecutivo.

Alcalde Luján es hija de Bertha Luján, expresidenta del Consejo Nacional de Morena, partido del que también fue secretaria general.

Alcalde Luján, actualmente Comisionada de Operación Sanitaria en la Cofepris, fue propuesta también por Morena hace unos meses para ocupar una de las vacantes en el Consejo General del INE, pero no le alcanzó para ganar.

Lenia Batres trabaja en la Consejería Jurídica de la Presidencia, a las órdenes de la tercera propuesta, María Estela Ríos González.

Las tres candidatas pueden ubicarse sin problema del lado de los radicales de Morena; las tres tienen posibilidades pues en el Senado, que será la Cámara del Congreso que debe aprobar el nombramiento, está tomada el ala ultra y no se ve cómo es que la oposición pudiera evitar la ratificación de cualquiera de las tres.

Aver.

••••

El empresario Ricardo B. Salinas Pliego, presidente del Grupo Salinas, ofreció una plática en torno a la libertad durante su participación en la 79ª Asamblea Anual de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), celebrada en la CDMX.

Salinas reafirmó su compromiso con la verdad y con la libertad de poder expresar cualquier opinión “a pesar de la presión por aquellos que se sienten amenazados por la crítica”.

Además, el empresario, dueño de TV Azteca, fustigada recientemente por el presidente López Obrador por la cobertura de la catástrofe natural en Acapulco, aseguró que todos los medios de comunicación deben establecer ciertos principios como el respeto de los derechos individuales para formar su línea editorial y actuar con responsabilidad ante la audiencia.

Salinas Pliego reafirmó su convicción sobre las libertades individuales como la económica y financiera, de movilidad, la libertad para innovar y emprender, que acompañan a la libertad de expresión para tener una sociedad más abierta, incluyente y próspera.

••••

La Cámara de Diputados alcanzó un punto de acuerdo mediante el cual se exhorta al gobierno del estado de Hidalgo para que trabaje de “manera diligente” en la recuperación de la planta productora de Cemento Cruz Azul, ubicada en Tula, Hidalgo, en manos de un grupo disidente desde hace varios años.

La decisión unánime de los coordinadores de todos los grupos parlamentarios refleja la preocupación compartida por la situación crítica en la que se encuentra la planta, la cual está siendo objeto de saqueo y desmantelamiento por parte de un grupo que opera de manera ilegal.

La bola está en territorio del gobernador Julio Menchaca.